

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ausschusses für Jugend, Schule, Bildung und Sport der
Gemeinde Selmsdorf
vom 27.06.2023

Top 6 Beratung zur Realisierung des Bauwagenprojektes für die Jugendlichen

Zu dem Bauwagenprojekt findet unter den Ausschussmitgliedern ein reger Meinungs austausch statt. Die Kinder wünschen sich einen Ort, an dem sie sich treffen können, jedoch ohne sozialpädagogisches Personal. Hier sind die Ausschussmitglieder sich einig, dass die Schaffung einer Räumlichkeit unter den gewünschten Bedingungen nicht möglich ist. Grundsätzlich wird das Projekt befürwortet, man ist sich jedoch einig, dass die Schlüsselgewalt des Bauwagens bei der Gemeinde liegen soll.